
平成29年2月開催　「第20回議会報告会」　報告書

【日時】 平成29年2月4日（土）　午後1時開場　1時30分開始・3時30分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：49名 市議会議員：20名参加 合計…69名

（※49名の内訳…市内：36名、市外：11名、不明：2名／男性：43名、女性：5名、不明：1名）

【内容】 （第1部） 記念講演「住民自治と議会」

講師・・・愛知学院大学　法学部　小林明夫 教授

（第2部） 市民との意見交換会（市民からの質問、主な意見は別添）

・会場で提出された、「あなたのご意見」を中心に意見交換

【アンケート】 　31名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫ 年代 合計 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入

男性 28 0 0 1 6 9 9 3 0

女性 2 0 0 0 0 2 0 0 0

未記入 1 0 0 0 1 0 0 0 0

合計 31 0 0 1 7 11 9 3 0

≪問２≫ 学区 合計 知立 猿渡 来迎寺 東 西 八ッ田 南 その他

男性 18 5 3 2 3 1 1 3 0

女性 2 0 1 0 1 0 0 0 0

未記入 1 0 1 0 0 0 0 0 0

合計 21 5 5 2 4 1 1 3 0
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≪問７≫

≪問８≫ 性別 年齢 学区

男性 60代 八ツ田

男性 60代 知立

※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。

男性 70代 東

男性 50代 その他

男性 60代 知立

男性 70代 その他

50代 猿渡

男性 80代以上 知立

「住民自治」について、分かり易く説明して頂き、その必要性と日常の「市」「町」

の信頼関係が必要である事を再認識させられた。

講演会の件：市民にわかりやすい実例等を入れて、講演していただくと良かった

と思いました。
当会の様子の写真を撮られていました。市民の質問者の写真を撮られていまし

たが、写真の意味・用途の説明が無かったです。撮影拒否の配慮もお願いしま

す。

次回からは各委員会報告は省略して欲しい。

時間不足でしたか。前もって延長を提案してもよかったのでは。

議会にまめに情報発信する必要性を感じました。また、一部の市民ではなく、老

若男女の幅広い参加をうながして下さい。

内容

時間が短く、項目だけの説明に終わってしまい、充分理解出来たとはいい難い。

次回は時間を長くして丁寧な説明をして欲しい。素人にもわかりやすい講義が聞

きたい。

交換会：ヤジか？不規則発言が多い。司会は適切に対処してほしい。

駅周辺事業についての質疑で質問者様は市民から負託を受けている議員各人

のけんかいを求めているのであり（街づくり委員会、市街地連絡会etc.）で協

議されているのは充分承知されているにもかかわらず、議員のけんかいがきけず残

念でした。この会が形式的に行われている事がかいまみられました。
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